

Siguen las manifestaciones del Colegio de Profesores en la comuna de Algarrobo

Docentes denuncian despidos de dirigentes y falta de respuesta por parte del municipio. Una comisión abordará el conflicto.

Jesús Farías Silva
 cronica@lidersonantonio.cl

El conflicto entre el Colegio de Profesoras y Profesores y la Municipalidad de Algarrobo escaló durante el último Concejo Municipal, donde los representantes del gremio expusieron su descontento ante lo que califican como medidas anti-sindicales.

Entre las principales demandas se encuentra el rechazo a los despidos del secretario Francisco Santos y de la tesorera Carolina Cortés, además de otros problemas como falta de docentes, agobio laboral y abusos en los establecimientos de la comuna.

En la sesión, encabezada por el alcalde Marco Antonio González, intervinieron los presidentes nacional, regional y comunal del gremio: Mario Aguilar, Francisco Rodríguez y María Luz Gómez, respectivamente.

En su intervención, Aguilar declaró que la directiva comunal de Algarrobo está "válidamente reconocida por el gremio" y aseguró que "la no renovación de contrato tanto del secretario como de la tesorera no es legal".

Por su parte, Francisco Rodríguez evidenció la falta de comunicación por parte del municipio.

"El año pasado pedimos formalmente ser recibidos por la municipalidad en dos ocasiones, incluso a través de la ley de lobby, pero no obtuvimos respuesta. Este tipo de situaciones refleja la falta de diálogo y abre la puerta a interpretarlas como prácticas antisindicales", afirmó.

Además, destacó que



EL PRESIDENTE NACIONAL DEL COLEGIO DE PROFESORES EN EL CONCEJO DE ALGARROBO.

ALCALDE

El alcalde de la comuna de Algarrobo, Marco Antonio González, destacó el diálogo con los representantes del Colegio de Profesores en el Concejo Municipal y el trabajo de la comisión que verá los temas.

Señaló que esta instancia permitirá incluir a la comunidad, al concejo municipal y a los directores, con el objetivo de abordar temas como el Padem y otros asuntos pendientes "para que tengamos una buena comunicación entre todos y podamos ir sanando algunos temas que ustedes están colocando", agregó.

los antecedentes serán entregados al Departamento Jurídico del municipio y que solicitarán el reintegro de los dirigentes desvinculados.

DENUNCIAS

La presidenta comunal, María Luz Gómez, agradeció el espacio brindado para exponer diversas irregularidades y aclarar informaciones erróneas difundidas por redes sociales y el municipio.

Entre sus denuncias, mencionó que el Padem (Plan Anual de Desarrollo Educativo Municipal) no

se confeccionó de manera participativa, tal como exige la normativa.

"Nunca fui invitada como representante del Colegio Carlos Alessandri, pese a ser dirigente desde diciembre. Además, el Padem carece de nombres específicos, señalando solo los cargos", precisó.

También entregó antecedentes sobre solicitudes ignoradas por parte de la administración municipal, incluyendo denuncias de maltrato y agobio laboral.

"A pesar de que logramos una reunión con el al-

calde, no tuvimos respuestas concretas a nuestras demandas. Los sumarios abiertos y las denuncias ante Contraloría siguen sin resolución", expresó.

ACUERDOS

En la sesión del concejo, se acordó abordar el conflicto en una "Comisión de Educación" integrada por representantes del gremio docente y autoridades municipales, con el objetivo de buscar soluciones conjuntas.

Sin embargo, a la salida del concejo, Mario Aguilar advirtió. "Estamos frente a un municipio que ha mostrado hostilidad hacia la organización gremial. Esperamos que el alcalde tenga la claridad de resolver este conflicto. Si no es así, iremos a tribunales para defender a nuestros colegas".

Finalmente, Gómez reiteró que continuarán buscando el diálogo como vía principal para resolver el conflicto en la comuna balneario.